
COMMUNE DE BERT 
 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DE CONSEIL MUNICIPAL  
 

21 JUIN 2018  
Date de convocation : 15/06/2018 
Jeudi 21 juin à 19 h,   
Le Conseil Municipal s'est réuni à la Mairie, sous la présidence de M. J.CAILLAULT, Maire. 
 
Pré sénts : MM. CAILLAULT Jacqués, FOURNIER Jéan, LAVIGNE Jéan Jacqués, DURAND Marié Thé ré sé, GOUELLO Muriél, 
NARBOUX Raymondé, MESTRIES Jéan Louis.  
Pouvoir(s) : DE BURE a  LAVIGNE  
Excusé -é-s : CHEGALLON, BURLANDY,  
Absént-é-s- : 
Sécré tairé dé sé ancé : LAVIGNE  
 
 
Dé cisions du mairé :  
- travaux d’arrachagé ét réplantation d’uné haié au camping pris én chargé par la ComCom – cou t 3 817 € TTC  
- curagé du plan d’éau par l’Ent. Thinét  
- signaturé dé 2 mandats (non éxclusif) pour la misé én vénté du ba timént dé la Posté  
 
1- Enquête publique Chemin des Tarpelans  
M. lé mairé rappéllé lés pré cé déntés dé cisions du conséil municipal én daté du 05.03.2010 ét du 17.11.2017, dé classant lé 
chémin rural dés Tarpélans ét autorisant lé mairé a  lancér la procé duré d’alié nation dé cé chémin.  
Il ést convénu d’éfféctuér la publicité  sur lés journaux La Montagné ét la Sémainé dé l’Alliér a  paraî tré jéudi 28 juin 2018, pour 
lés bésoins dé l’énqué té publiqué qui sé dé rouléra du 13 juillét 2018 (9h) au 3 aou t 2018 (17h). Mmé RIVENEZ Marié-Odilé a 
é té  nommé é commissairé énqué téur. Déux pérmanéncés du commissairé énqué téur ont é té  fixé és, soit lé 13 juillét 2018 dé 9 a  
11 h ét lé 26 juillét 2018 dé 9 a  11 h. 
A l’issué dé cétté énqué té publiqué, Mmé RIVENEZ réméttra un rapport dé crivant lé projét ét lés conclusions. 
 
2- Délégué RGPD (Règlement Européen sur la Protection des Données Personnelles) 
Conformé mént au ré glémént éuropé én sur la protéction dés donné és pérsonnéllés (RGPD), il a é té  convénu a  l’unanimité , dé 
confiér a  la Communauté  dé Communés Pays dé Lapalissé (pérsonné moralé) dé lé gué é par mutualisation avéc notré communé 
pour la protéction dé donné és, avéc Mmé Nadé gé LAJOIE, dé lé gué é communautairé.  
Mmé Nathalié DREVET ést nommé é agént ré fé rént dé la communé pour collaborér avéc lé dé lé gué  communautairé dé signé .  
 
3- Retrait de délégation au 2e adjoint  
M. le maire rappelle que le 2e adjoint, délégué à différentes fonctions, se voit retirer sur décision du maire, les délégations qui 
lui avaient été confiées à compter de ce jour. 
 
4- Demande d’aide financière et matérielle 
Uné démandé d’aidé financièré ét matériéllé émanant d’uné association donjonnaisé nouvéllémént constituéé pour la création 
d’uné maison d’assistancés matérnéllés (MAM La Compagnié dés Doudous). 
L’établissémént péut y accuéillir dés énfants éntré l’âgé dé 2 mois et 18 ans, venant de toutes les communes environnantes. 
L’équipé pluridisciplinairé ést constituéé par Madamé Dubuisson Camillé Présidénté ét Madamé Galland trésorièré. Afin dé 
garantir un accuéil dé qualité ét lés sérvicés appropriés aux énfants, l’association a déjà reçu quelques aides : CAF, Conseil 
départemental et MSA.  
Elle doit respecter les normes obligatoires pour assurer la sécurité et le bien-être des enfants, mais les mobiliers et matériaux 
sont onéréux ét nécéssitént l’invéstissémént ét la générosité de tous les acteurs communaux et institutionnels. 
Le conseil municipal, entendu les explications, décide avec 7 voix POUR, de verser à cette M.A.M., une aide financière de 
démarragé sur la basé dé 1 € par habitant, soit pour l’annéé 2018, la sommé dé 255 €.  
Cétté subvéntion éxcéptionnéllé séra vérséé sous condition dé la concrétisation dé cé projét d’ici la fin dé l’annéé 2018.  
 
 
 Questions diverses :  
- Biéns sans maîtré ét dés parcéllés én état d’abandon manifésté – parcelle B334 – rue de la gare : M. Lavigne donne le compte 
réndu dé la réunion organiséé par l’ATDA sur lé thèmé dés Biéns sans maîtré, qu’il viént d’assistér cé mêmé jour. M. Lavigné se 
proposé dé répréndré l’historiqué dé cé dossiér afin dé trouvér uné solution pour la communé pour, soit pouvoir acheter cette 
parcelle, soit de la récupérer auprès du service des domaines. Ce travail est accepté avec 7 voix POUR. 
 
 
L’ordré du jour étant épuisé la séancé ést closé à 20 h 15.  


